

Orar en Adviento con San Josemaría

Ahora que preparamos el Nacimiento del Hijo de Dios, la editorial Ciudad Nueva propone en un nuevo libro 15 textos para orar 15 días ayudados por el Fundador del Opus Dei. 'Quince días con... Josemaría Escrivá' es una invitación para acercarnos al Dios Niño de la mano de un sacerdote santo.

05/12/2003

'Quince días con... Josemaría Escrivá' (ed. Ciudad Nueva) es un

breve libro que ayuda a dialogar con Dios. Guillaume Derville, un sacerdote del Opus Dei, comenta algunos de los textos más enjundiosos de san Josemaría e invita al lector a que esas consideraciones sirvan para iniciar una conversación personal con el Señor.

Los capítulos son breves, apenas unas páginas por día, pero cada párrafo invita a la oración con una idea diferente sobre Dios y sobre nuestra vida. Guillaume Derville ha escogido para la primera jornada de oración -de las 15 que propone el libro- la sugerencia que san Josemaría hacía de meterse "*como un personaje más*" en la historia que relata el Evangelio.

Así, siendo "un personaje más", podemos imaginarnos como pastores en Belén, vecinos de la Sagrada Familia, peregrinos en Jerusalén,

discípulos en la montaña de las Bienaventuranzas, espectadores en el camino de la Cruz, peregrinos en la posada de Emaús... y observar de cerca de Cristo.

Los siguientes capítulos recorren la vida del Señor, y de cada escena, san Josemaría extrae una enseñanza, quizá ya conocida, pero quizá también aún no vivida. El mensaje de este sacerdote es, solía decir, "*viejo como el Evangelio y, como el Evangelio, nuevo*".

En los capítulos de esta ayuda para la oración, el trato de Jesús con diferentes personas dejan enseñanzas para el lector. Así, la figura de María, la madre de Jesús, ayuda a meditar sobre el amor de Dios a los hombres; Juan el Bautista, para aprender a amar sin medida; los pastores y los magos de Belén, para comprender y vivir la pobreza; San José, para hacer con perfección el

trabajo; Lázaro, Marta y María, para saber querer a Dios con palabras y con obras; Dos pecadoras, para buscar el perdón de Dios; los niños, para entender la infancia espiritual...

Repasar de este modo la relación de Jesús con los hombres y aplicarla a nuestras preocupaciones y alegrías es una ayuda para preparar mejor la Navidad en el tiempo de Adviento.

"Así -dice el autor-, a base de pequeñas pinceladas, como en un cuadro impresionista, sobre la tela de fondo de esos encuentros personales con Cristo, destacarás las grandes ideas de las que Josemaría no es más que el humilde mensajero".

'Quince días con... Josemaría Escrivá' (ed. Ciudad Nueva) pertenece a una colección de textos que invita a orar con diferentes maestros de espiritualidad. Otros volúmenes recogen el mensaje de santos como Ignacio de Loyola, Edith

Stein, Madre Teresa, Teresa de Jesús,
etcétera.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/orar-en-
adviento-con-san-josemaria/](https://opusdei.org/es-es/article/orar-en-adviento-con-san-josemaria/)
(14/01/2026)